

El Ministerio de Cultura ha concedido a la Fundación Miguel Hernández una subvención por importe de quince mil euros con destino a la puesta en marcha de la primera fase de Radiopoesía (emisora temática de poesía a través de Internet). El proyecto a desarrollar dentro de este mismo año pretende aplicar las nuevas tecnologías a la difusión de la poesía en general, y muy especialmente a promover la vida y obra del universal poeta oriolano.

El objetivo de Radiopoesía es facilitar el acceso a los interesados en la poesía de una manera interactiva, dinámica y entretenida. Al no existir las barreras espaciales de la radio tradicional para emitir por todo el mundo, con este proyecto cualquier persona situada en cualquier lugar podrá descubrir la figura de Miguel Hernández y cuantos con él se relacionaron o se han dedicado a estudiar su obra.

Entre las secciones previstas inicialmente figuran un foro para que los poetas reciten y den sus opiniones y puedan realizar sus comentarios, entrevistas, concursos escolares y para la tercera edad, archivos sonoros, buzón del poeta, recitales y habrá también un apartado dedicado a los nuevos poetas. En la sección Mundo Hernandiano se ofrecerán noticias actualizadas de actividades relativas a Miguel Hernández que se realicen en cualquier rincón del mundo. No se descarta, en una segunda fase de este ambicioso proyecto, abrir el proyecto a la incorporación en Radiopoesía de la obra de otros poetas de habla hispana.